



Madame, Monsieur, Chèr(e)s ami(e)s

L'Enseignement Catholique du Diocèse de Nice a malheureusement été victime de la folie meurtrière et aveugle qui s'est abattue sur notre ville en ce jour de fête nationale. Des parents et des élèves de nos établissements y ont hélas laissé leur vie.

Ce message est là pour dire avant tout que l'Ecole Catholique est au plus proche des victimes, des familles et de tous ceux qui souffrent aujourd'hui dans leur corps et dans leur âme. Au moment où des parents et des enfants sont touchés de plein fouet par cette nuit d'horreur, je souhaite dire toute notre compassion avec chaque personne touchée de près ou de loin par ce drame.

Que chacun dans notre institution fasse preuve de la plus grande solidarité pour venir en aide aux familles dans la douleur.

Je souhaite que tout l'Enseignement Catholique de notre diocèse soit en communion avec celles et ceux qui ont été victimes de ces atrocités.

Notre Espérance nous dit que la mort n'aura pas le dernier mot, alors prions pour aider nos frères à surmonter cette épreuve.

Fraternellement.

Philippe PANARELLO

Directeur Diocésain de l'Enseignement Catholique  
Diocèse de Nice